

Gesundes Frühstück in der Förderstufe

Diese Woche begann für verschiedene Klassen der Förderstufen komplett anders. Alle Schüler und Schülerinnen durften ein gesundes Frühstück in den Klassen vorbereiten und nachher gemeinsam essen. Es wurde fleißig gewaschen, geschnippelt und gemischt. Gesunde herzhaftere Wraps auch mit Guacamole- etwas Neues zu probieren. und als Nachtisch Obstsalat mit Joghurt und Nüsse. Einfach herrlich. Wir bedanken uns bei allen die geholfen haben dieses Ereignis richtig top zu gestalten aber vor allem an Frau Jonas für die Idee und die Orga! Einfach Klasse!

